
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO CAI ROMA  

DELLA SEDUTA DEL 16 MAGGIO 2023 

Il giorno 16 maggio alle ore 20, in sede in via Galvani, si è riunito in seduta il Consiglio 

Direttivo della Sezione con all’Ordine del giorno: 

1- Lettura e approvazione del verbale riunione del 17 aprile 2023 

2- Comunicazioni del Presidente 

3- Nomina DDe Beatrice Nelli 

4- Introduzione contributo escursioni per il Family 

5- Sistema Inreach per richiesta di soccorso satellitare 

6- Avanzamento organizzazione festa 150 anni della Sezione 

7- Ratifica nuova convenzione 

8- Consuntivi lavori del Sebastiani 

9- Pullman Calabresi  

10- Assemblea delegati odg 

11- Situazione nuova Sede 

12- Varie ed eventuali. 

Presiede Giampaolo Cavalieri. 

Verbalizza il Segretario Stefania Boggiali. 

Sono presenti: Roberto Bernardi, Antonello Binni, Daniele Camponeschi, Marco Conte, Sandro 

De Filippi, Daniele Funicelli, Roberto Niolu, Alessandro Ponti Assente: Fiorangela Bellotti, 

Armando Testa. 

Sono altresì presenti: Sebastiano Spennacchio – revisore dei Conti, Massimo Caratelli – 

Responsabile Commissione Rifugi, Livia Steve 

1- Lettura e approvazione del verbale riunione 17 aprile 2023 

L’approvazione del verbale viene rinviata al prossimo Consiglio Direttivo. 

2- Comunicazioni del Presidente.  

Il Presidente Cavalieri chiede di fare un minuto di silenzio in ricordo di Giampaolo 

Leggieri. 

Il CD prende atto di quanto comunicato dal responsabile del collegio dei revisori dei 

conti, Gianni Fattori: viene reintegrato il revisore Chiara Manfrini, a seguito del ritiro 

delle sue dimissioni. 

Il Presidente Cavalieri riferisce di essere stato informato dal Presidente Regionale 

Parenti che un socio della sezione di Rieti, che ha frequentato il corso seniores sezionale, 

ha fatto ricorso ai probiviri di Milano per non aver ricevuto l’attestato di partecipazione. 

Il regolamento del corso prevede che gli allievi abbiano fatto il 70% di uscite e il 70% 

di lezioni e nello specifico il corso prevedeva 2 lezioni e 2 uscite: poiché l’allievo ha 

perso un’uscita, il Direttore del corso Bernardi ritiene di aver applicato correttamente il 

regolamento e quindi reputa non sussistenti le pretese del socio. I probiviri di Milano 

hanno risposto a socio di sentire il collegio dei probiviri Regionale prima di interpellarli.  



Il Presidente Cavalieri riferisce che continua l’attività con le scuole. Con il liceo Vivona 

sono finite le lezioni teoriche e c’è stata un’escursione sull’Appia Antica. Con il liceo di 

Ostia è stata fatta un’altra uscita. Il Presidente Cavalieri informa che ha pensato di 

partecipare al bando scuola del Cai per poter pagare il pullman dell’ultima uscita in cui 

non sono stati coperti i costi (ci sono stati solo circa 20 ragazzi a causa del brutto tempo). 

C’è la possibilità di partecipare ad altri bandi (quale quello sul SICAI che copre la 

partecipazione delle scuole sul sentiero Italia). 

3- Nomina DDe Beatrice Nelli 

Il Consiglio ratifica la nomina di Beatrice Nelli a Direttore di Escursione previa 

presentazione di Marco Conte. 

4- Introduzione contributo escursioni per il Family 

Conte sostiene che, nell’ambito del gruppo Family Cai, è arrivato il momento di chiedere 

un contributo minimo ai partecipanti di 5€ a famiglia da settembre dopo il periodo di 

prova e di lancio del progetto in cui non è stato chiesto nulla ai partecipanti.  

5- Sistema Inreach per richiesta di soccorso satellitare 

Conte condivide di aver testato il sistema Inreach, apparato su rete satellitare che prende 

dovunque, e lo propone al CD per poterlo utilizzare in ambito escursionistico in caso di 

escursioni “rischiose”. Il servizio costa circa 20€ al mese, solo se utilizzato, più 30€ di 

attivazione. L’apparecchio costa dai 200€ in sù. Il consiglio chiede a Conte di valutare 

vari preventivi.  

6- Avanzamento organizzazione festa 150 anni della Sezione 

Binni espone il programma di dettaglio (vedi allegato). Binni chiede di far pulire la sede 

per il 10 giugno.  Il buffet del 10 giugno, dopo le esibizioni del coro, verrà offerto dalla 

Sezione per circa 150 persone.  

Le escursioni in pullman del week end del 17-18 giugno si faranno pagare 25€, mentre 

chi viene in macchina pagherà 5€. Andrà fatto un comunicato stampa: se ne occuperà 

Bernardi con Sara Ciccarelli e Vanessa Giovagnoli e poi la Commissione 

Comunicazione divulgherà sui social e sui vari canali. Il CD autorizza la produzione di 

due striscioni.   

Per quanto riguarda il logo dei 100 anni, si propone di utilizzare il logo proposto dal Cai 

L’Aquila. 

Binni evidenzia che si sta cambiando il fornitore delle magliette (il precedente non ha 

tutte le taglie disponibili). Saranno blu per i soci. Le magliette verranno date 

gratuitamente ai soli accompagnatori che risultano in locandina. Nella maglietta andrà 

scritto Sezione di Roma 1873. 

7- Ratifica nuova convenzione 



Boggiali propone la convenzione con la società Domenico Parisi Pneumatici con gli 

sconti come da allegato. Il CD approva all’unanimità 

8- Consuntivi lavori del Sebastiani 

Caratelli relaziona sui lavori complessivi del Sebastiani: il costo totale è stato di 558K€ 

compresa iva di cui 140K€ a carico del Cai centrale mentre la sezione ha pagato circa 

150k€.  

9- Pullman Calabresi  

Sabato 6 maggio, durante l’escursione a Rocca Calascio, Calabresi ha mandato un 

pullman con gomma logorata che è scoppiata durante il tragitto; per la sostituzione di 

due gomme, i Soci hanno atteso circa due ore con grave ritardo nel regolare svolgimento 

dell’escursione. 

Il Presidente Cavalieri ha scritto lettera ufficiale alla quale non ha ancora ricevuto 

riscontro. Il Presidente Cavalieri sollecita gli accompagnatori di prenotare i pullman in 

anticipo e di verificarne per quanto possibile lo stato.  

10- Assemblea delegati odg 

Per il contenimento dei costi, si concorda che all’assemblea dei delegati parteciperanno 

Steve e Cavalieri con deleghe degli altri delegati. 

11- Situazione nuova Sede 

Il 17-5-23 il Presidente Cavalieri andrà a firmare il mutuo per i lavori di ristrutturazione 

per 185k€. 

Funicelli riferisce che, per quanto riguarda il cantiere, formalmente è stato aperto a 

dicembre 23, poi i lavori sono stati sospesi per riprendere il 20 aprile 23. Alla ditta nel 

frattempo il durc è scaduto ad aprile ed è stato riattivato a metà maggio. 

Funicelli informa che forse, durante i lavori, si potrebbe trovare dell’eternit che quindi 

andrebbe bonificato: verranno dati aggiornamenti in corso d’opera. 

Funicelli riferisce che c’è un problema dell’impermeabilizzazione esterna dei grottini: 

c’è un contenzioso tra il comune e il privato. 

12 - Varie ed eventuali. 

Il prossimo Consiglio è fissato per il giorno martedì 27 giugno alle 20:00 in sede.  

Alle 22.23, non avendo altro da discutere, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

Si allegano al presente verbale:  

• Programma 150 anni sede 

• Convenzione pneumatici 



                    Giampaolo Cavalieri                                                             Stefania Boggiali 

 

 

 


